

2 x 0 e 4 3 1 0 r

Los Montoneros no se Oponen a que se Realice el Mundial en Argentina



PARA algo más que dilucidar la supremacía en el fútbol servirá el Mundial de Buenos Aires, dijo Miguel Bonasso, del Movimiento Montonero. "El mundo entero conocerá la tragedia del pueblo argentino". (Inf. en la pág. 10)

El Movimiento Peronista Montonero (MPM) no se opone a la celebración del Campeonato Mundial de Fútbol en Argentina, en junio próximo, porque ese evento "hará que los ojos del mundo se fijen en Argentina y observen con imparcialidad la tragedia que padece nuestro pueblo", dijeron ayer los miembros de la Comisión Especial Mundial 78, en conferencia de prensa en el Club de Periodistas.

Esa Comisión, integrada por el MPM para difundir

una serie de hechos públicos de los que se hace responsable a la dictadura militar que encabeza el presidente argentino, general Rafael Videla, la forman Miguel Bonasso, Silvia Berman y Ernesto Jauretche, quienes afirmaron que su acción no está relacionada, en forma alguna, con los grupos que en Europa pretenden boicotear la Copa del Mundo.

"Nada --dijeron los tres-- tiene que temer el pueblo de la realización del Mundial. No hay razones que puedan llevar al Movimiento Peronista Montonero a impedir que los argentinos --con todas las restricciones económicas y de control impuestas por la dictadura-- sean espectadores de la Copa".

Bonasso, Berman y Jauretche advirtieron: "El hecho de que no nos opongamos a la realización del Mundial no significa que aceptemos, pasivamente, la forma en que el gobierno militar pretende realizarlo. De allí que se imponga una vasta tarea de esclarecimiento internacional, como la de afrontar esta comisión".

Informaron, por otra parte, que el gobierno de Videla ha adoptado la venta de boletos --prohibitivos para los sectores populares-- mediante la identificación de los compradores; el sistema de acreditación de los periodistas extranjeros está sujeto a la evaluación del gobierno militar al través del personal de inteligencia de las distintas embajadas.

Aseguraron que el gobierno argentino intentará evitar a toda costa que los periodistas informen sobre otros aspectos de la realidad de aquel país, que no sean los referidos al Campeonato.

Indicaron, asimismo, que la Comisión Especial Mundial 78 del Movimiento Peronista Montonero se ha dividido en dos grupos: uno para atender los países de América, y otro, que hará lo propio en Europa, Asia y África.

Los tres participantes en la conferencia de prensa rechazaron que el MPM efectúe actos terroristas y dijeron que en Argentina el terrorismo lo propicia el Estado, como lo demuestran las siguientes cifras: 10,000 muertos, 15,000 desaparecidos, 10,000 presos políticos; 170 por ciento anual de inflación y 50 por ciento de caída del salario real en un año.